

Release Notes

coDiagnostiX 9.12

English

Interactive introduction & help

It is now easier for new users to get started.

After the installation of the software, an onboarding wizard is launched, which describes the basic concept of the start screen and explains the difference between EXPERT and EASY modes.

The EASY mode now offers detailed step-by-step instructions for each workflow task.

New license options

In addition to the traditional CLIENT and PRODUCER licenses, version 9.12 offers attractive license modules that are tailored to the needs of specific target groups.

coDiagnostiX EASY

coDiagnostiX EASY is ideally suited for clinicians who outsource services to a laboratory or planning center. coDiagnostiX EASY is fully dedicated to the new EASY mode, without access to the EXPERT mode, and is offered at a lower price than the regular CLIENT license.

coDiagnostiX EASY CHAIRSIDE

coDiagnostiX EASY CHAIRSIDE is ideally suited for clinicians who own a 3D printer and want to produce a limited quantity of guides in-house. The software is offered as a service in the form of a monthly subscription model, that includes three dataset exports every month.

Sleeve systems

- Support for the Straumann VeloDrill sleeve system has been added, including a detailed surgical protocol.
- Users of the Neodent Grand Morse sleeve system can now output a surgical protocol.
- For the Japanese market, support for the YDM Sleeve system has been added.

German

Interaktive Einführung & Hilfe

coDiagnostiX ist für Einsteiger jetzt noch einfacher.

Beim erstmaligen Start der Software erscheint ein Assistent, der neue Nutzer durch die wichtigsten Funktionen des Startbildschirms führt und den Unterschied zwischen EXPERT- und EASY-Modus erklärt.

Darüber hinaus sind im EASY-Modus nun auch detaillierte Anweisungen für die einzelnen Arbeitsschritte verfügbar.

Neue Lizenzoptionen

Mit der coDiagnostiX-Version 9.12 werden unsere bewährten Lizenzmodule CLIENT und PRODUCER um zwei weitere attraktive Module ergänzt, die jeweils auf die spezifischen Bedürfnisse spezieller Zielgruppen zugeschnitten sind.

coDiagnostiX EASY

coDiagnostiX EASY eignet sich perfekt für Behandler, die Dienstleistungen von einem Labor oder Planungszentrum in Anspruch nehmen wollen. Der Fokus bei diesem Lizenzmodul liegt auf dem EASY-Modus, ohne Zugriff auf den EXPERT-Modus, weshalb coDiagnostiX EASY zu einem günstigeren Preis angeboten wird als die reguläre CLIENT-Lizenz.

coDiagnostiX EASY CHAIRSIDE

coDiagnostiX EASY CHAIRSIDE ist für Behandler bestimmt, die über einen eigenen 3D-Drucker verfügen und in ihrer Praxis eine begrenzte Anzahl an Schablonen selbst drucken möchten. Bei dieser Lizenz wird die Software als ein Service angeboten, und zwar in Form eines monatlich kündbaren Abo-Pakets, das drei Datensatz-Exporte pro Monat beinhaltet.

Hülsensysteme

- Unterstützung für das Hülsensystem Straumann VeloDrill hinzugefügt, inklusive detailliertem chirurgischen Protokoll.
- Nutzer des Hülsensystems Neodent Grand Morse haben jetzt die Möglichkeit, ein chirurgisches Protokoll auszugeben.
- Japanische coDiagnostiX-Nutzer können ab sofort das Hülsensystem YDM verwenden.